

## Die Abenteuer des WILLSchweins und der WARUMmel

Ein WILLschwein geht auf einen Rummel. Da trifft es auf seinen Freund die WARUMmel. „Wollen wir ein Quiz spielen?“, fragt die WARUMmel. Da sagt das WILLschwein aber nur dazu: „Ich WILL nicht!“

Sie einigen sich nach einiger Zeit und spielen doch ein Quiz. Etwas später steht es drei zu zwei für das WILLschwein. Da fragt die WARUMmel: „Warum so schlau?“ Das Schwein sagt nur: „Ich weiß nicht so genau.“

Später gehen sie an einem Haus vorbei und hören plötzlich einen Schrei. „Ich WILL da rein!“, meint das WILLschwein. Die WARUMmel erwidert: „Da rein, aber doch nicht allein!?“ Die beiden gehen rein, die WARUMmel aber tritt ein mit nur einem Bein.

Sie begegnen einer Gestalt mit einem Körper, sehr alt. „Wer seid ihr?“, fragt das Wesen, doch die Freunde wehren sich aus Angst mit einem Besen. „Ich bin der WERwolf.“, sagt der Hausbesitzer und gibt ihnen zur Begrüßung eine Pizza. Das WILLschwein sagt: „Ich will die Pizza fressen und danach etwas Süßes essen.“

Als die beiden Freunde mit Pizza voll gestopft sind, essen sie zum Schluss dann noch leckeren Kaugummi mit Spearmint.

Plötzlich schreckt der Wolf auf, die WARUMmel fürchtet sich und schreit: „Lauf!“ Das WILLschwein und die WARUMmel rennen weg, doch der Werwolf läuft ihnen hinterher ganz keck. Die Freunde können nicht mehr, sie sind so voll, sie hören schon in der Nähe des WERwolfs bösen, tiefen Groll. Er packt die beiden an den Kragen und stellt ihnen komische Fragen. Wie: „WER seid ihr?“ Oder: „WER hat euch reingelassen?“ Der WERwolf leidet an Demenz. Der WERwolf ist verwirrt, er überlegt so viel, dass ihm schwindlig wird. Die beiden nutzen die Gelegenheit und flüchten in Sicherheit.